



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Communication24

Im Rahmen unserer 800-Jahr-Feier findet vom 25. Oktober bis zum 2. November das Festival "Communication24" statt.

Es erinnert an das „communication71“, das der Jugendkultur der Stadt in den 1970er Jahren Auftrieb gab. Neben Voodoo Jürgens, Stermann und Grissemann (mit einer eigenen "Knittelfeld-Show", Fuzzman und Attweger, dürfen sich die BesucherInnen des Festivals auf viele Highlights freuen.

- **Weitere Infos:** <https://www.communication24.at/>
- **Tickets:** <https://www.oeticket.com/artist/communication24/>

